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Bachillero’05 de mayo de 2021

Sr.

Guido Jos6 So16IZanO Marcillo

PRESIDENTE DEL GAD PARROQURAL BACHILLERO

Ciudad. _

Sefior Presidente :

En base a lo establecido en la Resoluci6n NO CPCCS-PLE-SG-069-202 l-476? expedida

POr el Pleno de Concgiv de Participaci6n Ciudad紬a y ControI Social e=0 de marzo de

202l・ la misma que indica la realizaci6n de la asamblea de deliberaci6n con la

Participaci6n de los diferentes actores sooiales y ciudadanos de la sociedad civil de

nuestra Parroquia, PreVio lo que seria la segunda fase de rendici6n de cuenfa§ de los

Gad Parroquiales・ nOS Pemitimos poner en conociniento los temas y preguntas para el

GAD Bachillero, las cuales fueron pla血eadas a travさs de un fomulario e血egado a

Cada uno de los actores e1 27 de abril de 2021 con plazo a ser entngado hasta e1 30 de

豊霊蕊総出迎O a舶s del Ⅷ加S毎
Al respecto calbe indicar que autorizamos al Tlgo. H6ctor Gareia Covefia como

representante de la AsaIIblea Pamquial, Para que reC印te las reapuestas que emita el

Gad Bachillero en el tiempo deteminado por la g厨a de rendici6n de cuentas, eSto eS

max血o 1 5 dias antes de la deliberaci6n pbblica (FASE 3).

PREGUNTAS :

1・ 6Por que no se anegla el tendido e16ctrico de Cichnga Grande, eapeCialmente en

el sector de la Capilla y el Fondo Mortuorio?

2. 4Qu6 pas6 con los postes que iban a ser ubicados en el Club l de Mayo de

Ciennga Grande, donde se solicit6 que los socios colめoraran con la mano de

Obra para la ape血ra de los hoyos, Pero hasta el momemo no han coIocado Ios

POsteS Prometidos?

3. 6Por quさno §e ha reparado la v重a de la Comunidad Monte Oscuro hacia la

Parroquia B achillero?

4・ 6Que po§ibilidades hay de coIocar un sem節ero y un皿IrO en la entrada de la

Comunidad Soco Soco?

5. iPor qu6 a血no se ha cu血inado con el aneglo de la via Soco Soco - La

Prppicia?

6・ 4Por qu6 no se interviene la via que va desde Soco Soco hasta el colegio

Bachillero, la cunl siempre se ha encontrado en pes血o estado?

7・ 4Que plan de contingencia tienen para reactivar el turismo en Bachillero para

que la economia m♀jore?

8・ 4Se implanta屯n recursos para nuestros agricultores?

9・ 4Se gestion狐血mejores vias para los accesos de los agricultores?
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10・ 4Por que la Com肌idad de Sanla Ma血a ro ha sido atendida en ning血aspecto

durante la pandemja, hi en lo que respecta a otras obras?

1 1. 4Por qu6 es偽en abandono la comunidad de Monte Oscuro?

12. 4Por que no se gestiona el agua potable para que la comunidad de Monte O§CurO

Se abasteZCa del liquido vital?

13. iPor qu6 no es pemanente la recolecci6n de basura?

14. 4Cual fue el recur§O eCOn6mico destinado para contrarrestar la pandemia en

nueStra Parroqula y SuS COmu正dades y comunas?

15. ‘Que nuevas estrategias y medidas se tomar各n con relaci6n a la pandemia para

el futuro?

16. Se suglere COntinuar con las gestiones para cambiar la linea de tendido e16ctrico

de la Comuna Pan de Az心car’Para POder dar soluci6n a este gran problema que

afecta a dicha comuna.

17. 4Que pas6 con lo que ya es伽a gestionado con respecto al servicio de energia

e16ctrica para Bai16n l y 2, y que abn no se ha cunplido?

18. 4Por que no es偽al alcance de la Junta Parroquia=a dotaci6n de tuberあs de ag脚

即他ble para Baildn l y 2?

19. ‘Cutl es la gestidn que puede realizar el GAD para que se dote de agua potable a

la com血dad de Bellavista, ya que eS un Servicio con el que nunca se ha

COnぬdo?

20. En la via de Bellavista se removi6 el material buero que estaba ubicado pero

lamentablemente ha quedado mds destruido de` 1o que estaba antes, ‘Que gesti6n

ha realizado el GAD para poder dar soluci6n a este inconveniente o cu去l seria la

medida necesaria para resoIver este problema?

Aprovechamos la oportunidad para agradecer el apoyo brindado por el Gad Parroquial

Bachillero’en los requerimientos que hemos presentado en esta primera fase dentro del

ProCeSO de Rendici6n de Cuentas 2020.

Atentamente,

Tnlgo. H6ctor Gareia Coveha

REPRESENTANTE DE ASAMBLEA CIUDADANA

PARROQUIA BACHⅡ,LERO RC 2020
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